

Da CEE avance del desarrollo de jornada electoral

Tras declararse en permanente, el Consejo General de la Comisión Estatal Electoral reanudó sus actividades en punto de las 11:43 horas, para dar a conocer avances del desarrollo de la Jornada Electoral de este 1 de julio.

Conforme al corte realizado por el Instituto Nacional Electoral a dicha hora, el avance en la instalación e integración de las casillas en el Estado se estimó en un 50.51 por ciento, indicó durante la segunda Sesión del día, el Secretario Ejecutivo del organismo electoral, Héctor García Marroquín.

El Consejero Presidente de la CEE, Mario Alberto Garza Castillo, aclaró que lo anterior no significa que estén casillas sin funcionar, sino que, sólo se trata de una tardanza en la alimentación al sistema que tienen que hacer los Capacitadores Asistentes Electorales (CAES).

“El último reporte que tengo yo, es que va el 71 por ciento de instalación, esto sin tomar en cuenta el hecho de que ése es un porcentaje mucho mayor de instalación, sólo que no ha sido reportado, estoy en permanente contacto con el Consejero Presidente de la Junta Local del INE, quien me ha dicho que hay un desarrollo normal y que sólo falta subir los reportes de los Capacitadores Asistentes Electorales, ya que no solamente tienen esa actividad”, manifestó.

En otro asunto, Garza Castillo, manifestó que se les dará seguimiento puntual a las denuncias señaladas, al escuchar reportes por parte de representantes de partidos.

De igual forma, las y los Consejeros Electorales se sumaron a este posicionamiento.

La sesión del Consejo General de la CEE continuará a las 15:00 horas, espacio donde se brindará mayor información sobre la Jornada Electoral.